

BOLETÍN DE PRENSA No. 461 ->>

UAA recibió como donación de la Academia Mexicana de Cirugía uno de los libros más importantes sobre anatomía humana en el mundo.

Copia facsímil de *De Humani Corporis Fabrica Libris Septem*, de Andrés Vesalio, podrá ser consultado por la comunidad.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, extendió una felicitación a los estudiantes y egresados de la carrera de Médico Cirujano, sumando desde 1972 a alrededor de 2 mil 821 profesionistas de esta área, quienes se han formado con calidad y asumido el compromiso por el estudio continuo de la ciencia, para contribuir significativamente a la prevención, tratamiento o erradicación de diversos padecimientos.

Al respecto, recalcó que la UAA se ha mantenido entre los primeros lugares en los resultados del Examen Nacional para Aspirantes a Residencias Médicas (ENARM), lo que habla de un trabajo entre el personal académico, la revisión y actualización de planes de estudios, la práctica clínica constante, por mencionar algunos, lo que ha generado que egresados se destaquen con su labor en México y otras partes del mundo, tal es el caso de egresados que laboran como catedráticos en la Universidad de Harvard o bien, ocupan cargos de primer nivel en instituciones de salud.

Durante la conmemoración del Día Del Médico, se realizó la exposición de uno de los libros más importantes de la historia de la humanidad: *De Humani Corporis Fabrica Libris Septem*, de Andrés Vesalio, obra que es considerada como una de las más influyentes sobre anatomía humana y que fue donado por la Academia Mexicana de Cirugía, mismo que ahora podrá ser consultado por la comunidad.

Avelar González manifestó que esta copia facsímil cuenta con siete grandes apartados y más de 200 grabados que la vuelven una obra de arte, además de que pertenece al siglo XVI y forma parte del acervo de la Biblioteca Palafoxiana ubicada en la ciudad de Puebla y que representa a uno de los libros científicos más admirados de todos los tiempos, además de que existen muy pocos ejemplares en el mundo; por ello, invitó a la comunidad de estudiantes pertenecientes al Centro de Ciencias de la Salud a consultar esta obra como una herramienta más de apoyo académico durante su formación universitaria.

En su momento Raúl Franco Díaz de León, director general de Servicios Educativos explicó que

el valioso ejemplar donado por la Academia Mexicana de Cirugía, forma parte del acervo documental institucional que estará disponible en la Biblioteca Central de la UAA para su consulta bajo las políticas establecidas por el Departamento de Información Bibliográfica.

Durante este evento también estuvieron presentes el secretario general de la UAA, Jesús González Hernández; el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Macías; la jefa del departamento de Información Bibliográfica; así como la Comisión Ejecutiva, docentes y estudiantes del Centro de Ciencias de la Salud.



